

fines de semana o así, [eh] pues jugaba videojuegos como, pues en mi Play 4, pues jugaba como Battlefield, Overwatch, Minecraft, y pues también veía televisión, así. Y pues a veces repasaba el colegio, si me dejaban tarea el viernes. Y pues acá también, pues con mi papá juego también videojuegos, así como una página que se llama Nitrome, y pues ahí jugamos unos juegos súper chéveres, [eh] pues desde hace ya rato que yo le mostré la página. Y pues sí, allá donde mi mamá pues yo tenía mi perrito, bueno tenía no, pues sí, tengo mi perrito y, que se llama Marcus, y acá dos gatas que se llaman Natacha y Chanita.

[Eh] pues ahora con esta pandemia, pues que yo nunca había vivido así un virus, [eh] pues ha sido más complicado, estuve donde mi mamá encerrado [eh] casi 2 meses sin ver a mi papá, pues antes era una semana y pues ya no. Y pues ahora estoy acá y ya he pasado casi más o menos un mes, [eh] pues todo se ha tornado distinto pues porque tenido que hacer las clases [eh] por Zoom, y pues ya no es igual, los descansos pues sí, a las 10:00 tomo, 10:30 tomo onces, pero pues ya no puedo estar con mis amigos que siempre pues tomaba onces, y jugábamos y charlábamos. Y [eh] pues sí ya estoy más acá en casa, o sea pues ya no, [eh] por esa misma razón ya no me levanto tan temprano sino que pues ya más tardecito pues porque el colegio me queda a un paso de la cama. [Eh] y pues donde mi mamá también era igual sí, no me tengo que levantar a horas distintas pues porque me queda igual de lejos el colegio. [Eh] y pues sí, pues ha sido muy duro [eh] pues últimamente acá en la casa he aprendido muchas cosas. Por ejemplo aprendí a hacer libélulas, ranas, sapitos, cosas de origami. Aprendí a a tocar el Himno de la alegría en piano, también pues puedo disfrutar más con mis familiares y pues con mis mascotas. Y también por ejemplo, [eh] yo pues a mí, yo quisiera desarrollar un videojuego, entonces por esa razón estoy mirando páginas así de programación como Turtle Academy, Code Kombat y así. Y pues por ejemplo Turtle

Academy aprendí a hacer un, me tomó un montón de tiempo pero hice un mapa de Pacman y me quedó súper chévere, también me ayudó mi papá. Y pues algo así más o menos ha sido mi vida ahora en el presente.

Pues en el futuro, yo pienso que, pues cuando ya se acabe el virus y todo eso, que podamos salir a las calles, otra vez al centro comercial, así a comprar cosas, a comer helado, o así. [Eh] pues obviamente regresaré al estudio, a mi colegio con mis amigos, pues ya no estaré el mismo tiempo que estaba acostumbrado acá en casa, [eh] pues yo creo que obviamente no tendré reuniones por Zoom con con mis profes, y y pues eso también [...] pues seguiría compartiendo con mis familiares, pero pues no es lo mismo pues porque ya pues en el colegio estoy resto de tiempo y pues retomaría pues también haciendo actividades que he seguido haciendo, como aprender otras cosas en origami, [eh] pues he montado bicicleta, [eh] uf soy re bueno haciendo rompecabezas y [eh] hice dos de 500 piezas y uno de 1000 piezas y pues estoy haciendo otro así, pues pa' volverme un duro en eso, en lo del rompecabezas. Y pues sí, aprendo un montón de cosas acá en la casa, y pues en el futuro también yo creo que va a ser así, seguiré aprendiendo y pues ojalá que esto del virus pase rápido pa' poder hacer todas esas actividades que hacía antes y pues que hago ahora en el presente”.

Palabras claves: *Juegos, infancia, niñez.*

Testimonia: Martín, estudiante, 10 años.

Recolecta: Jorga Armando Segura Navarro. **Fecha:** 12 /06 / 2020.

